

Korem 162/WB Hadiri Rakor Lintas Sektoral Persiapan Penanganan Pilkada 2024 di NTB

Syafruddin Adi - NTB.SELARASNEWS.COM

Aug 21, 2024 - 18:05



Rakor Lintas sektoral dalam rangka penanganan Pilkada serentak 2024 di wilayah NTB, (20/08/2024)

Mataram NTB - Mewakili Komandan Korem 162/WB Brigjen TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P., M.Han., Kasiops Kasrem 162/Wira Bhakti Kolonel Kav Suep, S.I.P., M.Sc., AIFO., menghadiri Rapat Koordinasi (Rakor) lintas sektoral dalam rangka penanganan Pilkada serentak tahun 2024 di wilayah Provinsi NTB yang berlangsung di Ballroom hotel Lombok Raya Mataram, Selasa (20/08/2024).

Dalam Paparan Danrem 162/WB yang dibacakan Kasiops Kasrem 162/WB pada Rakor tersebut menyebutkan pertemuan tersebut menjadi sangat penting untuk

mewujudkan bagaimana pelaksanaan Pilkada baik pada Pilgub dan Pil wagub maupun Pilkada bupati/walikota dan Wakil bupati/walikota di masing-masing wilayah di NTB berlangsung lancar dan aman.

Pilkada merupakan momen penting dalam rangka menentukan masa depan daerahdaerah, oleh karena itu Korem 162/WB berkomitmen untuk mendukung kelancaran proses pilkada 2024 di NTB.

Komitmen itu dibuktikan dengan kesiapan personil TNI dari Korem 162/WB yang telah dipersiapkan untuk membantu pengamanan Pilkada NTB. Sebanyak 2.866 personil TNI telah dipersiapkan dan tersebar diseluruh Kabupaten/kota untuk membantu kelancaran proses Pilkada di masing-masing wilayah di NTB.

Peran satuan kewilayahan akan dioptimalkan untuk menciptakan kondisi pilkada yang aman dan damai. Tugas ini tidak hanya pada pengamanan fisik tetapi juga melakukan upaya preventif melalui pendekatan-pdndekatan persuasif kepada masyarakat dengan harapan terwujudnya situasi yang kondusif diseluruh wilayah NTB.

Selain Korem 162/W beberapa lembaga/instansi terkait juga memaparkan komitmennya dalam mengupayakan pilkada NTB 2024 berlangsung damai diantaranya paparan dari Polda NTB, paparan Pemprov NTB, Paparan DPRD NTB, Paparan Kabinda NTB, Paparan Satpol-PP NTB, Paparan KPU dan Bawaslu NTB.

Mengingat pentingnya yang akan dibahas pada Rakor tersebut sehingga dihadiri oleh seluruh stakeholder / Lembaga dan instansi terkait diantaranya Pj. Gubernur NTB, Kapolda NTB, Danrem 162/WB, Kepala Kejaksaan tinggi NTB, Kabinda NTB, Irwasda, PJU Polda NTB, Kepala Kesbangpoldagri NTB, dan Kapolres/ta jajaran Polda NTB.

Selain itu Lembaga penyelenggara dan pengawas Pilkada juga turut hadir diantaranya Ketua dan Komisioner KPU NTB, Ketua dan Komisioner Bawaslu NTB, Kasat Pol-PP NTB, para Kabagbinopsnal dari seluruh Direktorat Polda NTB, Kabag Analis Intelkam, Para Kasubagrenmin dari seluruh Bidang yang ada di Polda NTB, para Kabagops Polres/ta jajaran Polda NTB, Para Kasat Se Jajaran Polda NTB, Para Danion dan Danden Gegana Satbrimobda NTB. (Adb)